
GreenFest - открытия. 
 

Без музыки жизнь была бы ошибкой. 

Фридрих Ницше. 

  

У большинства из нас есть своё хобби. Одни увлекаются кулинарией, другие пытаются 

вывести доселе неизвестные виды цветущих кактусов, а третьи мирно вышивают гладью. 

Подобное времяпрепровождение, по логике вещей, должно было бы привлечь и меня, 

отличницу с примерным поведением. 

Но не тут-то было! Моя истинная страсть – рок-музыка. 

 Рок стал для меня настоящим открытием. К этому стилю музыки я пристрастилась ни 

много ни мало 2 года назад. Нетрудно догадаться, что я завсегдатай концертов любимых 

исполнителей. Первым и, пожалуй, самым запоминающимся из них стал летний музыкальный 

фестиваль GreenFest-2011. Да, такого приключения у меня ещё никогда не было! Я вырвалась из 

серой повседневности и вмиг очутилась в мире любимой музыки. Всего один день открыл мне 

разом множество «Америк». Но что же показалось мне новым и нестандартным? 

Открытие первое. Фанат из сети Интернет – опасности в знакомстве нет. 

 В силу своего возраста я боялась заводить знакомства в социальных сетях много лет. Мало 

ли что может приключиться…Ведь «личная» информация какого-либо пользователя с его 

Интернет-странички зачастую далека от истины. Неизвестно, что за человек скрывается за милой 

картинкой с цветами или котятами. Но мои опасения по этому поводу оказались беспочвенными! 

За день до GreenFest я познакомилась в Интернете с молодым человеком, который впоследствии 

предложил присоединиться к их компании на фестивале. Я отбросила все свои сомнения и смело 

отправилась открывать для себя новых людей. Оказалось, что знакомые по переписке вовсе не 

являются криминальными элементами со стажем. Получается, что в Интернете можно найти 

доброжелательных, общительных и отзывчивых людей. 

 

Открытие второе. В фан-зону хочешь? Не беда. С танцпола попадёшь туда. 

 Главным приглашённым гостем на GreenFest-2011 стала американская рок-группа 

30Seconds to Mars. Их музыка восхищает и вдохновляет меня. Конечно же, на концерте я 

стремилась подобраться как можно ближе к сцене, к своим кумирам. Однако чем дальше я 

продвигалась в гущу толпы, тем сложнее было на танцполе прорваться хотя бы на метр. Но 

внезапно произошло чудо… Охрана открыла проход в фан-зону. Толпа обезумевших поклонников 

группы ринулась навстречу своим любимым исполнителям. На одном квадратном метре каким-то 

невероятным образом умещались минимум по 7-8 человек. Многие толкались, кусались, били друг 

друга локтями, но, тем не менее, упорно шли к своей цели. Хорошо, что я отделалась «лёгким 

испугом». Пары «грациозных» па мне хватило, чтобы попасть в фанатский сектор. От сцены меня 

отделяли каких-то 4 метра. Вот оно – счастье! 

 

Открытие третье. Рокеры хоть и брутальны, но аккуратны - это похвально!  

 Стоит мне только упомянуть о рок-фестивалях, как большинство окружающих начинают 

сетовать на небезопасность посещения подобных мероприятий. Могу с уверенность сказать: 

ничего страшного в таких концертах нет! На GreenFest, вопреки моим ожиданиям, всё было чинно 

и мирно. Никто не разбивал бутылки о головы, не забрасывал сцену горящими факелами и не 

устраивал потасовок. Страстные поклонники рок-музыки оказались на удивление 



интеллигентными и миролюбивыми. Они не только сами старались сохранить на стадионе чистоту 

и порядок, но и призывали других следовать их примеру.  

 

 

Открытие четвёртое. Энергия через край, «живая» музыка и драйв.  

 Как известно, большинство музыкантов российской эстрады на своих концертах поют под 

фонограмму. Теперь редко встретишь отечественного исполнителя, который на каждом своём шоу 

выкладывается на все сто процентов. Многие российские звёзды думают, что им достаточно лишь 

выйти на сцену в сверкающем костюмчике. Скажу честно, такие выступления не вызывают 

положительных эмоций.То ли дело «живой» звук 30Seconds to Mars на GreenFest! Группа подарила 

публике море энергии и драйва. Фанаты заметили, что и самим участникам группы было приятно и 

комфортно выступать перед петербургскими поклонниками. Толпа почитателей таланта 30Seconds 

to Mars будто бы объединилась в одну семью. В состояние всеобщей эйфории в те минуты 

погрузился каждый. Невозможно было оторвать взгляд от сцены ни на минуту. Потрясающее 

единение окружающих завораживало. Первый раз в жизни я ощутила такой колоссальный прилив 

сил. Это было незабываемое шоу! Открыть для себя силу воздействия «живого» звука и ощутить 

душевный контакт с любимыми исполнителями по-настоящему бесценно! 

 

Открытие пятое. Кумир твой здесь, недалеко! Найти с ним встречи так легко!   

 Эйфория эйфорией, но здравые мысли во время концерта всё-таки иногда посещали мою 

обезумевшую от счастья голову. Только к окончанию фестиваля я осознала, что те, кем мы так 

безмерно восхищаемся такие же люди, как и все остальные. Наши кумиры отличаются от нас лишь 

тем, что нашли пути достижения поставленной цели. Нет, они вовсе не небожители! Слава пришла 

к ним только лишь благодаря постоянному и упорному труду. Что же мешает нам, простым 

обывателям, воплощать свои мечты в реальность? Да, это нелегко. Но нет ничего невозможного! 

Поэтому, после GreenFest мои кумиры стали для меня не только предметом восхищения, но и 

примером для подражания. Я не знаю, каким образом сложится моя дальнейшая жизнь, но 

уверена, что рано или поздно я приду к своей мечте. Наша жизнь в наших руках. Теперь для меня 

это не просто слова, а руководство к действию. Вот оно, самое главное открытие! 

 

 GreenFest-2011 стал для меня нечто большим, нежели обычный концерт. Ещё долго я буду 

вспоминать его с улыбкой, с волнением в сердце. Ведь подобно Христофору Колумбу, я открыла 

для себя что-то новое, неизведанное, непознанное. После GreenFest моя жизнь кардинально 

изменилась. Что-то будто бы щёлкнуло в сознании. Жизненные ориентиры преобразились. Мечты 

стали более осознанными и чёткими. Раз! И я переродилась в другого человека. Чем не открытие 

маленькой «Америки» в себе? 
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